
１年生総合的な学習 瑞穂市の概要を学びました。 
 

瑞穂市役所企画部総合政策課の方を講師としてお招きをしました。瑞穂市の人口、一級

河川の数、面積、富有柿発祥の地について、新しくできる公園について等、多くの内容を

学びました。講演の合間には、クイズが出され、積極的に挙手をして答えました。１年生

は、瑞穂市の概要について学んだことを生かして、瑞穂市の実態に合わせた防災はどうす

ればよいのかを、今後考えていきます。 

 

 

 


